

鷹巣ロータリークラブ週報

— よいことのために手を取りあおう —

第2888回例会 令和7年 7月21日「君が代」「奉仕の理想」

第2889回例会 令和7年 8月21日「四つのテスト」

2025～2026 年度 RI テーマ 「よいことのために手を取りあおう」 Unite for good

RI 会長 フランチェスコ・アレツォ

第 2540 地区ガバナー 桑山 明久(本荘)

【例会日】 木曜日 12:30～13:30

○ 会 長 佐藤 秀樹 TEL0186-62-1545

【例会場】「北秋田市市民ふれあいプラザコムコム」

○ 幹 事 黒澤 芳彦 TEL0186-63-2327

北秋田市花園町 10-5 TEL0186-62-1130

○ 事務局員 河田 美奈子 TEL・fax 0186-62-9229

○ 事務局 〒018-3314 秋田県北秋田市伊勢町 20-3

「第 2888 回例会」

会 長 挨拶

クマの被害が相次いで報告されています。7/12に新聞配達員を襲ったヒグマは2021年に女性を死亡させた個体と一致しており、18日に駆除された個体とDNA鑑定で同一と判断されました。結局同一の個体により、2名が死亡していることになりました。これは、明らかに人を餌と認識している証拠ではないかと思われます。

また、21日には、北秋田市の坊沢で農作業中にクマに襲われたというニュースもありました。このようにクマ被害が相次ぐ中、北秋田市の和洋電器製作所は、サイレン音によるクマよけグッズ、「ベアビビール」を販売しているそうです。ベルト式が17,800円、肩掛け式が20,800円ということで、安くはないですが、これで命を守れるのなら安いかもしれません。

第27回参議院選挙が7/20投開票され、自民・公明は大敗して非改選を含め参議院全体で過半数を割り込みました。衆議院選に続き、都議選・参議院選と大敗したにもかかわらず、責任を取らない執行部に批判する声がでております。

当選結果は立憲民主党が22議席で横ばい、国民民主党は4から17と大幅増、参政党は1から14と大躍進という結果になりました。

この参政党が14へ大躍進という点に着目したいところですが、現状分析すると物価高で給与の昇給が追いつかず国民生活が圧迫している中、これといった斬新なアイデアも無く、2万円の給付きんのバラマキ程度の対策が自民党の施策です。それに対し、時折、不適切発言を指摘されたり、差別発言にとられそうな言動にも注意は必要ですが、「日本人ファースト」という極右政党と思われる訴えが、やり場のない不満を持つ国民の支持を得たのではないかと思います。

長期政権を維持した安倍政権も同様な雰囲気があったように思われますので、今のような混沌とした時代には強引に自己主張するリーダーシップが必要かもしれません。

幹 事 報 告

- 1.ガバナー事務所～・公式訪問事前アンケートのお願い
・ウクライナ戦争孤児支援食堂プロジェクトのご協力について

出 席 報 告

会員数 7名
欠席者 1名 平塚君
出席率 85.7%